

Témoignages de l'entourage

## Il abandonne ses enfants pour se droguer

Par [Cocoriande](#) Posté le 25/11/2025 à 12:27

Bonjour,

Après avoir découvert que mon conjoint se droguait depuis plusieurs mois, et avait mis nos enfants en danger (notamment conduite sous stupéfiant), j'ai décidé de le mettre dehors. Durant cette période, il a eu des problèmes avec la justice à cause de sa consommation, mais cela n'a pas été suffisant pour qu'il se rende compte que la situation devenait grave.

Évidemment je ne l'ai pas quitté de Gaïte de cœur, mais cela est devenu dangereux pour nos enfants, et plus récemment pour moi même, lorsqu'il s'est montré violent. J'ai décidé de porter plainte.

Depuis, je n'ai plus aucune nouvelle, il m'a bloqué et refuse de voir ses enfants, qui « entravent sa liberté ». Sa famille me tient pour responsable de la situation, et ma propre famille ne me parle plus.

J'ai rapidement décidé de prendre un avocat, et je suis suivi psychologiquement.

Cette histoire me ronge au point où je ne dors plus, et je développe des problèmes de santé. Je ne sais pas quoi dire à nos enfants, dont le plus jeune n'est âgé que de quelques mois.

Financièrement, je suis en difficulté à cause de cette situation car il refuse de payer la pension alimentaire. Lui ne semble pas se préoccuper de la situation, et a carrément démissionné de son travail. Il n'a aucun revenu, mais sa famille finance son train de vie, et sa consommation sans broncher, puisqu'ils sont maintenant au courant.

Suis-je la seule à voir que la situation est grave ? Que faire ?